

Gartenwerkstatt



Gestalten

Muhr liegt an der Altmühl im oberen Altmühltal. Die Franken sind sehr gemischt; die Markgrafschaften Ansbach und Bayreuth sind evangelisch, dazwischen liegen katholische Dörfer, es gab traditionell eine jüdische Bevölkerung, und auch Sinti und Roma leben schon immer hier. Es ist ein bescheidener Menschenschlag mit einem eigenen Humor. Wir sind glühende Franken; Oberbayern ist weit weg. Muhr liegt an der Nahtstelle zwischen Bayern, Schwaben und Franken. Diese Gegend ist sehr trocken und regenarm, das Wetter ist oft schön. Die Böden sind sandig und nicht schwer; hier gibt es guten Hopfen, Spargel und Kartoffeln.